

Cuba: Medidas sanitarias acompañan reanudación de curso escolar

Image not found or type unknown



Las escuelas abrieron sus puertas y los estudiantes ingresaron previa desinfección de manos y pies, y con el uso obligatorio de la mascarilla o nasobuco.

La Habana y 21 municipios de otras cuatro provincias no reanudaron las clases ante rebrotes de la enfermedad.

En la central provincia de Ciego de Ávila cerca de 400 planteles reabrieron sus puertas e implementaron protocolos de bioseguridad para evitar rebrotes de la enfermedad.

El subdirector de Educación en el territorio, Norberto Roche, explicó que el período lectivo estará marcado por el cumplimiento estricto de las medidas higiénicas y sanitarias en cada plantel para asegurarles la vida tanto a los alumnos como al personal docente.

Dijo que para evitar hacinamiento en las aulas, utilizan locales de la comunidad y de otros centros escolares cercanos en aras de cuidar la salud de los niños y adolescentes.

En total en Ciego de Ávila se incorporaron a las aulas cerca de 80 mil estudiantes, incluidos los de las universidades de Ciencias Médicas y la Máximo Gómez Báez.

El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, destacó la reanudación del curso escolar, y llamó a extremar las medidas higiénicas para evitar que la Covid-19 se extienda.

'Luego de varios meses de escuelas vacías' en el país, se regresa a las aulas, y convocó a la 'responsabilidad en este desafiante escenario, para evitar la propagación' de la enfermedad del nuevo coronavirus, suscribió Marrero en su cuenta en Twitter.

Entre tanto, la certificación de 700 instituciones educacionales por parte del Ministerio de Salud Pública garantiza las condiciones para retomar el curso escolar 2019-2020 y el inicio del 2020-2021 en la oriental provincia de Camagüey.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/232909-cuba-medidas-sanitarias-acompanan-reanudacion-de-curso-escolar>



Radio Habana Cuba